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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

REQUERIMENTO NÚMERO 1 0 6 '6 /18. 

AUTOR: Vereador Elton Negrini 

DESPACHO: APROVADO 

Araraquara, / / 

Considerando que o artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, prevê em seus incisos XI e XIX, ser de competência 
privativa da Câmara Municipal, dentre outras atribuições, "fiscalizar e controlar a 
Administração direta e indireta", bem como "solicitar informações ao prefeito sobre 
assuntos referentes à administração"; 

Considerando que recebi em meu gabinete a reclamação 
de que a UPA da Vila Xavier está sem realizar o exame de radiografia (raio-X) há 
aproximadamente três anos; 

Considerando que, segundo consta, o SAMU precisa 
deslocar os pacientes da UPA Vila Xavier para a central quando necessitam realizar 
o exame, e ficam aguardando para retornar o paciente; 

Considerando que a falta do exame de radiografia na 
Upa da Vila Xavier causa grande transtorno para os usuários e uma sobrecarga ao 
serviço do SAM U; 

Requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal Edinho Si lva, no sentido de encaminhar a 
esta Casa de Leis as seguintes informações e documentações: 

• A UPA da Vila Xavier está sem o equipamento de 
raio-X? Por qual motivo? 

• Em caso positivo, há quanto tempo a UPA está 
sem ser real izar o exame? 
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Segue Continuação do Requerimento ... 

• Qual é o procedimento quando um paciente em 
atendimento na UPA Vila Xavier necessita de raio-X? 

• Quais providências o executivo está tomando para 
a manutenção/reposição do equipamento, e em quanto tempo a situação estará 
resolvida? 
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